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Il presidente di Mondadori Marina Berlusconi ha dichiarato: 
 
L’acquisizione di De Agostini Scuola per noi della Mondadori è 
motivo di soddisfazione e di orgoglio. Una volta perfezionato il 
percorso previsto dalle normative, entrerà a far parte del nostro 
gruppo un’azienda prestigiosa, ricca di storia, di marchi illustri, di 
professionalità. Un’azienda che gode di ottima salute e che siamo 
fiduciosi di poter ulteriormente valorizzare, mettendo a disposizione 
anche tutta la consolidata esperienza su cui possiamo contare in un 
settore per noi centrale come quello dell’editoria scolastica.  
Questa operazione rappresenta infatti, nella più assoluta coerenza, 
un passaggio significativo proprio in quella scelta di concentrarci sul 
core business dei libri, sia trade sia education, che abbiamo fatto 
con convinzione ormai da tempo. E conferma nel modo migliore, mi 
pare, come il gruppo sia stato capace di lavorare sodo e bene in 
questi anni, con l’obiettivo di creare le condizioni necessarie per 
tornare a crescere, come abbia saputo fronteggiare anche le 
conseguenze della pandemia e sia profondamente focalizzato sullo 
sviluppo, cercando di dare il proprio contributo alla ripartenza del 
Paese. 
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